

Ressort: Entertainment

Quoten: Fast 16 Millionen Zuschauer sehen WM-Auftaktspiel

Mainz, 13.06.2014, 10:03 Uhr

GDN - Das Auftaktspiel zur Fußball-Weltmeisterschaft haben sich am Donnerstagabend im Schnitt 15,87 Millionen Zuschauer im ZDF angesehen. Der 3:1-Sieg von Gastgeber Brasilien gegen Kroatien hatte damit einen Marktanteil von 62,8 Prozent.

Bereits bei der Eröffnungsfeier ab 20 Uhr hatten mehr als sieben Millionen Menschen eingeschaltet (Marktanteil: 28,3 Prozent). Vor vier Jahren - zum WM-Auftakt zwischen Südafrika und Mexiko (1:1) ab 16 Uhr (MEZ) - hatte die ARD etwa 8,6 Millionen Zuschauer und damit einen Marktanteil von 55,5 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36145/quoten-fast-16-millionen-zuschauer-sehen-wm-auftaktspiel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com